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Главный редактор: 

Плаксина Софья Сергеевна 

Дорогие читатели, 
Сегодня я хочу выразить особую 

благодарность всем ребятам, которые 

активно участвуют в создании нашей 

школьной газеты. Они проявляют 

невероятную инициативу, берут интервью у 

самых интересных людей школы, 

посещают все значимые мероприятия и 

превращают их в увлекательные статьи.  

Каждый выпуск – это результат большого 

труда. Наши юные журналисты с 

энтузиазмом погружаются в мир 

журналистики, учатся выражать свои 

мысли через слово, осваивают искусство 

фотографии и создания контента. Каждый 

материал, каждая фотография – это плод их 

стараний и вдохновения. 

Но самое главное – это то, что они получают 

удовольствие от своей работы. Ведь 

создавать газету – это не просто работа, а 

настоящее творчество. В каждом номере 

мы видим результаты их новых идей, 

свежих взглядов и креативных решений.  

Я горжусь каждым из вас, дорогие ребята! 

Вы делаете нашу школу лучше, вы 

наполняете её жизнь яркими красками и 

интересными событиями. Спасибо вам за 

ваш труд, за ваше стремление к 

совершенству и за ту радость, которую вы 

приносите нам своими статьями и 

фотографиями. 

С уважением, 
Софья Сергеевна 
Главный редактор школьной газеты 
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Интервью с учителем английского 

языка Плаксиной Софьей 

Сергеевной 

Вопрос: Добрый день, Софья Сергеевна! Радa, 

что Вы согласились дать интервью для нашей 

школьной газеты. Сегодня мы поговорим о 

Вашем опыте преподавания английского языка 

и о том, как важно владеть иностранным 

языком в современном мире. Но сначала 

расскажите немного о себе. 

Ответ: Добрый день! Конечно, с радостью 

расскажу. Я работаю учителем английского в 

нашей школе уже более трех лет. Это моя 

страсть и призвание. Английский язык всегда 

был мне интересен, ведь он открывает двери в 

огромный мир знаний, культуры и общения. Я 

окончила педагогический университет и 

продолжаю повышать свою квалификацию, 

участвуя в различных семинарах и курсах. 

Вопрос: Как Вы считаете, почему так важно 

изучать английский язык? 

Ответ: Английский — это международный 

язык, который позволяет людям общаться 

независимо от того, где они находятся. Он 

необходим для путешествий, учебы, работы и 

даже простого общения в интернете. Владение 

английским языком расширяет кругозор, 

помогает понимать другие культуры и 

традиции. Кроме того, знание английского 

может открыть множество возможностей для 

карьерного роста. 

Вопрос: А какие методы обучения Вы 

используете? Есть ли у Вас какие-то особенные 

подходы? 

Ответ: Я стараюсь сделать уроки 

максимально интерактивными и интересными. 

Мы используем различные методики, такие как 

ролевые игры, проекты, дискуссии и 

презентации. Важно, чтобы ученики не просто 

запоминали правила грамматики, но и могли 

применять их на практике. Также я часто 

использую современные технологии, такие как 

онлайн-платформы и приложения, чтобы 

сделать процесс обучения более удобным и 

эффективным. 

Вопрос: Вы являетесь главным редактором 

школьной газеты. Как Вам удается совмещать 

эти две роли? 

Ответ: Честно говоря, иногда бывает сложно, 

но я получаю огромное удовольствие от обеих 

своих ролей. Работа над газетой позволяет мне 

развивать творческие способности учеников, 

помогать им выражать свои мысли и делиться 

опытом. Это отличный способ показать, что 

учеба может быть интересной и полезной вне 

классной комнаты. 

Вопрос: Какие советы Вы можете дать нашим 

ученикам, которые хотят улучшить свой 

уровень владения английским? 

Ответ: Главное — не бояться делать ошибки. 

Практика — ключ к успеху. Читайте книги, 

смотрите фильмы и сериалы на английском, 

общайтесь с носителями языка. Используйте 

каждую возможность, чтобы тренироваться. И 

помните, что изучение языка — это марафон, а 

не спринт. Будьте терпеливы и настойчивы, и со 

временем вы увидите прогресс. 

Вопрос: Большое спасибо за интервью, Софья 

Сергеевна! Ваши советы будут очень полезны 

для наших читателей. 

Ответ: Всегда рада помочь! Желаю всем 

удачи в изучении английского языка и успехов 

в школе! 

 

 

Интервью у Софьи Сергеевны взяла 

корреспондент Дзененко Варвара 
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Колонка спортивного 

корреспондента 

 

Сегодняшний репортаж будет посвящён 

лыжному спорту. Беру интервью у своей 

старшей сестры Алёны, она является 

выпускницей нашей школы, 

профессиональной лыжницей, имеющей 

первый разряд по лыжным гонкам, 

присвоенный Министерством спорта.  

Алина: в каком возрасте и что сподвигло 

заниматься этим видом спорта?  

Алёна: начала заниматься лыжными гонками с 

12 лет, в секции при родной школе номер 35, 

этому способствовал наш папа, 

профессиональный лыжник, который 

тренировался у того же тренера, и учился в 

нашей же школе.  

Алина: тяжёлый ли это спорт?  

Алёна: да, это один из самых тяжёлых видов 

спорта в принципе. Его ещё называют 

"конский". Зато потом, на уроках физкультуры с 

Сергеем Витальевичем, нагрузки кажутся не 

такими тяжёлыми  

Алина: какое достижение больше всего 

запомнилось?  

Алёна: мой результат на Всероссийских 

соревнованиях в Сыктывкаре.  

Алина: спасибо за интервью, я очень горжусь, 

что у меня такая сестра. И что заниматься этим 

видом спорта есть возможность в нашей 

родной школе. 

 

 

Интервью взяла корреспондент 

Гусейнова Алина 

  



4 
 
 

Интервью с учителем физической 

культуры Егоренковым Сергеем 

Витальевичем 

 

Сегодняшний репортаж будет посвящён 

урокам физкультуры в нашей школе. Беру 

интервью у учителя физкультуры - Сергея 

Витальевича Егоренкова.  

Алина: расскажите пожалуйста о своей 

профессии.  

Сергей Витальевич: главной задачей является 

привить детям любовь к спорту и физической 

культуре. Нужно, чтобы каждый ребенок 

получил необходимую нагрузку, согласно 

индивидуальным особенностям.  

Алина: что самое сложное в вашей работе?  

Сергей Витальевич: скорее всего, это сами 

дети, далеко не со всеми сразу удаётся 

наладить контакт и найти подход. 

 

 

Алина: что делать, если дети отказываются 

выполнять нормативы?  

Сергей Витальевич: нормативы по 

физкультуре — это такая же контрольная 

работа, как и по всем другим предметам. Это 

обязательно для всех.  

Алина: что вы хотели бы сказать своим 

ученикам?  

Сергей Витальевич: занимайтесь спортом, как 

можно больше, движение — это жизнь! Будьте 

здоровы!  

Алина: спасибо за интервью! 

 

 

 

Интервью у Сергея Витальевича взяла 

корреспондент Гусейнова Алина 
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Вдохновение и знания: поездка 

наших редакторов в Кванториум 

 

В последнее время многие школьники 

стремятся развивать свои творческие 

способности и получать новые навыки. Вот 

и члены нашей школьной редакции, 

Гулафзо и Рамина, отправились в 

увлекательное путешествие – в Детский 

технопарк «Кванториум». Там их ждали не 

просто уроки фотографии и видеосъемки, 

но и возможность применить полученные 

знания на практике! 

 

Уроки мастерства 

Первым делом девушки познакомились с 

основами фотоискусства. Им рассказали, 

как правильно выбирать ракурс и 

освещение, а также объяснили разницу 

между общим, средним, крупным и 

сверхкрупным планами. Этот 

теоретический материал был подкреплен 

практическими заданиями. Девочки 

получили задания сфотографировать 

различные объекты, используя разные 

виды планов. Это позволило им лучше 

понять, какой эффект достигается при 

использовании каждого из них. 

 

Практика и творчество 

После теории настало время практики. 

Гулафзо и Римина активно применяли 

новые знания, делая снимки различных 

предметов и сцен. Они научились 

передавать настроение через кадр, 

акцентируя внимание на нужных деталях. 

Важно отметить, что весь процесс проходил 

в рамках мероприятия по безопасности 

дорожного движения. Таким образом, 

девочки смогли совместить полезное с 

приятным: узнать больше о правилах 

поведения на дороге и развить свои 

навыки в области фотографии. 

 

Новые горизонты 

Поездка в Кванториум стала настоящим 

открытием для наших юных журналистов. 

Теперь у них есть не только знания, но и 

уверенность в своих силах. Эти навыки 

обязательно пригодятся им в работе над 

школьной газетой. Ведь качественное фото 

– это половина успеха любого материала! 

Мы уверены, что впереди у Гулафзо и 

Рамины много интересных проектов, и они 

смогут радовать нас своими творческими 

работами. 

 

Заключение 

Мы поздравляем девочек с успешным 

завершением этого этапа обучения и 

желаем им дальнейших успехов в 

творчестве и учебе. Кто знает, может быть, 

однажды мы увидим их работы на 

страницах известных изданий? 

 

 

 

Материал подготовили Исмагилова 

Рамина и Абдукаюмова Гулафзо 
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В этом месяце мы поздравляем с 

Днем Рождения: 

 

Царева Алексея 

Рамазанова Степана 

Ратушного Артема 

Епифанова Матвея 

Тришина Егора 

 

Пусть море радости и счастья 

Тебя повсюду окружит, 

Обходят стороной ненастья, 

Дорогу радость озарит! 

 

Пускай удаче непременно 

С тобою будет по пути, 

Пускай сбываются мгновенно 

Желанья и мечты твои! 

От души хочу поздравить 

С днем рождения тебя, 

Пожелаю в этот праздник 

Много радости, добра. 

 

Жизнь твоя пусть будет яркой, 

Будь с улыбкою всегда. 

Ты иди по жизни смело, 

Не волнуйся никогда. 

 

Пусть мечты твои и цели 

Все сбываются всегда. 

Напоследок пожелаю 

Я здоровья и тепла. 

 

 

Поздравления подготовил Гонца Савелий 

                                                          Анекдоты 

Урок на дистанционке. Учитель: 

— Кто будет отвечать? 

Класс молчит. 

Учитель: 

— Лес рук. Тогда пойдем по алфавиту, 

отвечать будет AngryKitty2008. 

*** 

Сегодня самый хорошо усваиваемый 

школьный предмет — это труд: многие 

дети оканчивают школу с трудом. 

*** 

— Алло! Три часа ночи! Кто вы? 

— Это папа вашего ученика, Елена 

Васильевна! Спите? 

— Конечно! 

— А мы каштаны пилим, желуди 

протыкаем — готовим поделку на конкурс 

«Прощай, осень»… 

*** 

В школе был тест по математике. 

Выяснилось, что я типичный гуманитарий. 

Правда, потом на тесте по литературе 

сказали, что у меня, наверное, имеется 

склонность к точным наукам.  

*** 

Мальчик, оставшийся на второй год, 

предсказывал одноклассникам будущее… 

Анекдоты подготовил Гонца Николай 

 

Визитка школы 

Директор школы: Бударин Сергей 

Иванович 

Адрес: 248031, г. Калуга, д. Канищево, ул. 

Новая, 1. 

Тел. 512-725 Тел/факс: 8(4842) 51-44-51 

e-mail: sch35@uo.kaluga.ru 


